

Damals bei uns

Auf dieser Fotografie ist Flugpionier Wilhelm Kress in seinem Drachenflieger am Purkersdorfer Ufer des Wienerwaldsees zu erkennen. Dort wirkte er zwischen 1898 und 1902 in seiner Holzremise an der Konstruktion eines „Drachenfliegers“, ausgestattet mit motorischem Antrieb.



Foto: Dieter Halama - Das obere Wiental in alten Ansichten

Was wurde aus Gemeinderätin



INGEBORG PREIS
Gemeinderätin der ÖVP in Purkersdorf

Zehn Jahre lang war Ingeborg Preis Gemeinderätin in Purkersdorf für die ÖVP, sie war hauptsächlich für Kulturveranstaltungen zuständig, wie sie im NÖN-Gespräch erwähnt. Vor circa zehn Jahren hat die heute 82-jährige ihr Mandat zurückgelegt. Als Pfarrgemeinderätin ist sie nach wie vor sehr aktiv. So hilft sie beispielsweise unter anderem beim Veranstanen der Flohmärkte mit. Stolz ist die Purkersdorferin darauf, dass sie es gemeinsam mit ihrem Sohn geschafft hat, eine neue Orgel für die Kirche zu bekommen. Neben ihrer Tätigkeit im Pfarrgemeinderat malt Preis gerne in ihrer Freizeit oder besucht Kulturveranstaltungen mit ihrer Familie.



▲ Zahlreiche Wasserratten genossen die Aqua-Gymnastik im Pressbaumer Bad mit Trainerin Beate Reim (vorne) und feierten Neo-Großmutter Ingrid Leissner (2. Reihe, 2. v. r.) im kühlen Nass.
Foto: Daniela Söldner

Große Freude bei Aqua Gymnastik

Erst hing die Tullnerbacherin Ingrid Leissner am Telefon und kam verspätet ins Wasser. Dann waren das Freuden-Hallo und die Gratulationsrufe der Freitagvormittags-Schar unüberhörbar, die sich rund um ASV-Trainerin Beate Reim zum wöchentlichen Aquafit im Pressbaumer Bad eingefunden hatte: War Leissner doch unmittelbar vor Beginn der Wassergymnastik Oma von Zwilling-Buben geworden. „Ich bin froh, mich nach dieser Aufregung nun im Wasser abkühlen zu können“, lachte Leissner.

Freude über Zertifikat

Tanz- und Fitnesstrainerin Anna Bock ist seit 2014 auf Beckenboden-Training spezialisiert, Schwerpunkt dabei sind prä- und postnatales Training. „Im Zuge meiner Beckenboden-Arbeit tauchen immer wieder Fragen und Geschichten zu weiblicher Lust und zum weiblichen Sexualorgan auf“, berichtet Bock. Kürzlich hat sie nun auch ihre Ausbildung als Sexualpädagogin abgeschlossen. „Nach einem Jahr Fortbildung, vielen Aha-Momenten, Begegnungen mit tollen

Kurskollegen, Ausbildungsleiterinnen und Referenten, viel Selbstreflexion, lehrreichen Praktikumsstunden, meinem eigenen Workshop ‚Von Frau zu Frau‘ und unaufgeregtem Reden über Sexualität, freue ich mich, nun mein Zertifikat in Händen zu halten“, so die quirlig-einfühlsame Wolfsgrabenlerin. Kaum auf Facebook gepostet, stellte sich eine große Gratulantschar mit vielen Entscheidungsträgerinnen der Region ein, darunter Frau in der Wirtschaft Astrid Wessely, Margarita Misheva, Andrea Khom, Doris Ille oder Inga Hei-



▲ Anna Bock, die in Kürze ihr drittes Kind erwartet, freut sich über ihre Zertifizierung zur Sexualpädagogin.
Foto: privat

ling. Auch Hebamme Sabine Payer freute sich für Anna Bock, die im September ihr drittes Kind erwartet.